Declaración Alvaro González Naveillan Rol 47-2022

13 junio 2022.

Alvaro González Naveillan, cédula de identidad 10.331.627-8 declaro en la causa 47-2022.

La información que puse en mi cartilla de delegado la recibí por parte de los jurados, quienes me manifestaron que el señor Valdés había reclamado por el cómputo de la última atajada del desempate de la collera que estaba compitiendo con él. Esa situación yo no la observé y traté de verificar la información en el vídeo oficial al cual teníamos acceso los delegados y el jurado, y tampoco lo observé.

Mi percepción de ese incidente fue solo a través de la información de los jurados y atendida la calidad de autoridad de ellos yo lo reproduje en mi informe y por eso di cuenta de tal situación, pero no lo percibí personalmente.

¿Alguien te comentó respecto de ese reclamo que habría hecho el jinete Felipe Valdés?

No tengo recuerdos al respecto.

Se pone fin a la declaración.